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突然ですが私は 1960年生まれで今年 65歳です。いつのまにか通常の国民年金が支給される年になり

ました。25年前の 2000年に介護保険が導入されたときに「介護保険も大事ですが、今のままの出生率

で現在の年金制度が継続した場合、現在 60歳の方が平均寿命まで生きた場合、年金は支払った額ともら

う額の差が平均約 3千万円プラスになりますが、それ以降は徐々に減少し現在 40歳（つまり 1960年生

まれの私）の方でぎりぎりプラスマイナス 0になります。1961年以降に生まれた方は確実にマイナスに

なります。」という話をテレビだったか雑誌だったかで見た覚えがあります。少子高齢化は少なくとも 25

年以上前から指摘されていたにもかかわらず抜本的な改革はなく、少子化は政府の試算より早く進み、若

い世代の負担は増え続け昨年生まれた子供の年金事情は、これから払う金額がもらえる額より何と 3千

万円多くなるという試算があるようです。 

このように年金一つとっても大変な時代であるにもかかわらず、すべてにおいて今までと同じ予算を付

けて同じ事業を行う時代ではないと考えます。事務局もでき、Web会議も定着し、ホームページの利用

者も増え、一般社団法人の登記も終え歯科医師会のハード分野はほぼ完成したと思われます。これもひと

えに当会執行部の先生方と会員の皆様の努力のおかげです。会長として改めて皆様に御礼申し上げます。 

次はソフトの分野です。まずは事業仕分けをして会務のスマート化を目指しましょう。特に 1961年以

降に生まれた先生方はドンドン意見を出して下さい。1960年以前に生まれた先生方も「私たちがやって

きたことをなぜ変える？」ではなく 5年先、10年先を考えて次世代にとってより良い意見を提案してい

ただけると助かります。この先の道標となる事業計画を作ることが現執行部の最後の仕事と考えておりま

すので会員の皆様の変わらぬご支援とご協力をお願いします。 

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。白石は昨日の夜から雪が降って朝から雪かきが必要な状態なのだけれど、槻木は

雪が降ってないと飯淵専務から聞きました。白石は沢山雪が降っており飯淵専務と鈴木さんを早く帰し

たいので、今日は 8時半くらいまでに終わりましょう。ご協力よろしくお願いします。 

3．各地区報告 

①柴田 1月 31日の柴田郡医師会新年会に参加したことを報告。 

②白石 2月 6日の白石市医師会新年会に参加予定であることを報告。 

③角田 3月末をもって斎藤哲夫先生が閉院、歯科医師会を退会することを報告。角田高校、伊具高校、

光の子保育園の歯科校医を探していることを報告。丸森町でフッ化物洗口が検討されることを報告。 

4．決議事項 

 1）共済に関する件（斎藤 哲夫先生 退会慰労金） 

  斎藤哲夫先生より令和 7 年 3 月 31 日付の退会届を提出していただきました。退会が受理され、斎藤

哲夫先生の退会慰労金について決議、承認された。 

5．協議事項 

1）仙南新年会に関して（飯淵信先生） 

当日お配りする新年会の次第、席次について確認。新年会の当日の流れについて確認。 

2）次年度事業計画に関して（飯淵信先生） 

 令和 7年度仙南歯科医師会事業計画の重点事業では「ホームページの充実、歯科保健衛生事業の推進」 

を削り「サステナブルな事業推進、2市 7町との実務者会議の開催」が追加となる予定。 

3）仙南歯科医師会会長予備選挙に関して（飯淵信先生） 

 選挙管理委員に安藤開先生、氏家和子先生、亘理瑛先生を選出しお受けいただいたことを報告。選挙

の告示日、選挙の種類、選挙の期日、選挙の場所、候補者の届出期間、届出先、選挙人名簿の閲覧期

間（案）などの確認。選挙日に併催する臨時総会の議長を誰にご依頼するべきか協議。 

4）その他 

（菅野先生）今年度新入会員（７月入会）の会費について月割での会費請求になるのかを確認。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

なし。 

2）副会長（目黒先生） 

角田地区の歯科校医が見つからなかった時の対応について報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

1月 23日に出席した第 10回宮歯理事会について報告。第 1号、第 2号の決議事項はすべて承認され

た。2月 18日に第 2回地区歯科医師会会長連絡協議会、3月 22日に第 155回臨時代議員会が開催予定

であることを報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

1 月 23 日の理事会で会長予備選挙当選人を祝うセレモニーは行われなかったこと、1 月 28 日の医事



 

紛争苦情処理講習会、1 月 31 日の宮歯青申税理士部会との協議会について報告。2 月 4 日の宮歯 IT 化

推進協議会で間もなく新しいホームページになると発表されたことを報告（すべての会員がメールアド

レスやパスワードの設定が必要になる）。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

2月 19日の「障がい児・者の口腔ケア支援研修会」の参加状況について、全体 42名・仙南から 26名

の参加数にとどまっているので、改めて会員の先生方に参加を促すようにしていきたい。 

3月 5日の理事会は選挙管理委員長と臨時総会の議長をお招きし、19時からぶざんで開催予定。 

6）委員会 

〇学校歯科・後藤拡先生 

 令和 7年度仙南歯科医師会学校歯科医について確認。2月 14 日に宮歯学校歯科部会地区担当者会、2

月 18日に白刈学校保健会役員会に出席予定であることを報告。 

〇在宅歯科・武者先生 

 1 月 28 日に開催した施設協力医研修会について十分な状態で開催できなかったことについて陳謝し、

改めて開催することを報告。 

〇地域保健・前田先生 

  再度修正した令和 7年度歯科休日診療当番表について報告。 

7）その他 

なし。 

7．その他 

（千木良先生）昨年 6 月 15 日に連盟評議会があり欠席者が非常に多かった（仙南は全員が参加）ことか

ら 3月 15日の連盟評議会には必ず出席するよう通達があったことを報告。 

（菅野真先生）会長予備選挙・理事改選が迫り本来ならば長年仕事をなされてご勇退なさるような先生方

が沢山いらっしゃると思いますが、是非もうひと踏ん張りしていただきたいというのが失礼ながら若手

の思いです。仕事を長年続けてきたことも大切ですが、事業を縮小させるよう働いたことが評価される

ように変わらないと駄目な時期に来ているのだと思います。 

8．監事講評 監事 小野 貴志夫 

長い間お疲れ様でした。仙南歯科医師会では会長予備選挙が初めてなので、飯淵専務に選挙管理委員

会を支えていただきたいと思います。よろしくお願いします。連盟評議会は非常に面白くないので、出

席したくない気持ちはわかりますが、地域の先生方は仕事と割り切って真面目に出席なさっているのだ

なぁという印象を受けています。以上です。 

9．閉会 副会長 目黒 一美 

長時間にわたるご協議、ありがとうございました。開業歯科医の平均年齢が 62歳で私も 62歳でど真

ん中であるものの、長く会務に携わっており仙南歯科医師会の理事の先生は若い先生が多いので自分は

年を取ったなぁと思っていました。角田地区は歯科校医の変更や閉院などが急に増え、時代の変化のス

ピードについていけない状態です。過疎地域では新規開業はあまり見込めなく、残っている先生が長く

続けていくことが地域医療を守ることに繋がるため、80歳までは頑張ろうと決意し、閉会とさせていた

だきます。皆さんくれぐれもご自愛ください。そして新年会でお会いしましょう。お疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 



 

【編集後記】 

 新年の後記第２弾、前回の菅野先生の後記に続きましてまたもつまらない話になってしまいます。 

 今年は宮歯会長や仙南歯科医師会の役員改選もあり、変革の年になりそうです。仙南歯科医師会では毎年

数名の退会者がおり、高年齢化が進んできているのを実感するとともに、歯科医療もマイナンバーカードなど

の IT化が進み益々閉院を検討している会員が増えるのではと心配になります。役員も若手へシフトの傾向があ

りますが、なかなか新規開業は望めず会員数は減少するばかり。これでは役員どころか入会希望者する若手も

いなくなってしまいます。２世３世世代の力も当然必要ですが、やはりここはまだまだ若い 60 代、70 代の会

員の皆様、当会を盛り上げるべく更なる協力をよろしくお願いいたします。 

また毎年新規の事業があり、これまでの継続事業と合わせ各役員等の負担が年々増加してきておりますので

会務の整理は急務と思われます。縮小または廃止してもよい事業等の案などがあれば役員にご連絡ください。 

仙南歯科医師会は皆様のお力を必要としております。 

（医療管理 西村 英紀） 

 

【臨時総会 開催予定】 

日時： ３月１９日（水）  １９時００分～ 

会場： まちづくりオーガ（大河原駅前ビル） 

［内容］   

・ 一社）仙南歯科医師会 会長予備選挙 

・ 次年度の要望 など 
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